

DESTACADA ACTUACIÓN EN SU ESTRENO EN MILANO-CORTINA

Tomás Holscher debutó con un sólido top 30 en el Slalom Gigante olímpico

El joven chileno de 18 años mejoró su tiempo en la segunda manga y se ubicó 30º entre 69 competidores. La jornada también marcó el histórico oro del brasileño Lucas Pinheiro para Sudamérica.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl

FOTOS: TEAM CHILE

Con apenas 18 años, el esquiador chileno Tomás Holscher vivió este sábado su estreno olímpico en los Juegos de Invierno de Milano-Cortina, firmando una actuación que ilusiona al esquí nacional.

El joven deportista se ubicó en el puesto 30 del Slalom Gigante masculino, en una competencia que reunió a 69 atletas que lograron completar ambas mangas. Holscher llegó a la cita de los cinco anillos como reemplazante de Henrik Von Appen, quien quedó fuera tras sufrir un accidente en un torneo preparatorio en Suiza.

Lejos de sentir el peso de la responsabilidad, el nacional asumió el desafío con personalidad en una prueba de alta exigencia técnica, donde los esquiadores deben sortear al menos 30 puertas con giros cerrados y alcanzar velocidades que pueden rondar los 140 kilómetros por hora.

En su primera bajada, Holscher marcó un tiempo de 1:19.92, ubicándose momentáneamente en el lugar 34. En el segundo descenso mejoró su rendimiento de forma considerable, deteniendo el cronómetro en 1:13.57. Con un tiempo total de 2:33.49, escaló hasta la po-

Holscher volverá a la pista este lunes 16 de febrero, cuando dispute la prueba de Slalom.



sición 30 en la clasificación general, cerrando así un debut sólido en el escenario olímpico.

“Es un orgullo estar acá representando a Chile y obviamente es rico debutar en el top 30. Eran condiciones difíciles y tuve buenas mangas, algunos errores, pero esquíé bien y estoy contento con mi resultado”, señaló el joven esquiador tras la competencia.

Holscher volverá a la pista este lunes 16 de febrero, cuando dispute la prueba de Slalom, instancia en

la que buscará seguir sumando experiencia en su primera participación olímpica.

Jornada histórica

La jornada, sin embargo, también quedó marcada por un hito histórico para el continente. El brasileño Lucas Pinheiro se colgó la medalla de oro en el Slalom Gigante, convirtiéndose en el primer deportista sudamericano en ganar una presea en la historia de los Juegos Olímpicos de Invierno. Pinheiro registró

un tiempo total de 2:25.00 tras dos descensos consistentes y precisos. La plata fue para el suizo Marco Odermatt con 2:25.58, mientras evidenciando el dominio helvético, el bronce quedó en manos de Loïc Meillard, quien marcó 2:26.17.

Así, entre el prometedor estreno chileno y la inédita consagración brasileña, el Slalom Gigante masculino dejó una jornada cargada de emociones y nuevas páginas para la historia blanca del deporte sudamericano.

30

el puesto obtenido por Tomás Holscher. Se trata de un top 30 en su debut olímpico y con solo 18 años, en una competencia donde 69 esquiadores lograron completar ambas mangas.